

Economía

“El gobierno no ha politizado ni politizará a **Ecopetrol**”: Ocampo le responde Bayón

Con una contundente misiva, el Minhacienda rechazó las declaraciones del saliente presidente de la petrolera estatal.



Por: [Maicol Buitrago](#) 22 de marzo de 2023 · 10:36 hs

El Ministerio de Hacienda desvirtuó que **Ecopetrol** esté politizada, mensaje que se hizo visible en la prensa extranjera a solo días de la salida del presidente de la petrolera.

José Antonio Ocampo rechazó las declaraciones dadas por Felipe Bayón, quien aseguró al Financial Times que la compañías más robusta del país debe ser protegida ante el inminente riesgo de ser politizada.

“**Ecopetrol** la más grande empresa de Colombia en la cual la Nación tiene

Ecopetrol, la más grande empresa de Colombia y en la cual la nación tiene una participación del 89 %, trabaja con los más altos estándares de gobierno corporativo”, dice la misiva de la cartera económica que busca desvirtuar lo dicho en el exterior.



Economía

Estos son los cambios directivos que se avecinan en **Ecopetrol**

El Ministro Ocampo aclaró que “**el gobierno nacional reconoce la fortaleza institucional de la compañía para acoger el nuevo liderazgo que vendrá a la presidencia del grupo Ecopetrol en las próximas semanas**”, sentencia.

En el comunicado del Ministerio de Hacienda reconoce que **la compañía debe ser el principal productor de petróleo del país** y así contribuir en la transición energética bajo cinco parámetros:

1. **Mayores inversiones en energías limpias y descarbonización**
2. **Sustitución progresiva de la demanda de combustibles fósiles.**
3. **Mayor eficiencia energética**
4. **Revisión y eventual flexibilización de la regulación para acelerar la generación de energías limpias.**
5. **Reindustrialización de la economía colombiana.**

José Antonio Ocampo fue contundente: “el gobierno no ha politizado ni politizará la principal empresa del país”.

 [@JoseA_Ocampo](#) [Follow](#)

El gobierno no ha politizado ni politizará la principal empresa del país



MinHacienda  [@MinHacienda](#)

 #ComunicadoDePrensa: El [@MinHacienda](#), [@JoseA_Ocampo](#), rechazó las declaraciones dadas por el presidente de [@ECOPETROL_SA](#) en el Financial Times, según las cuales la compañía se ha politizado [➔](#)



La discusión se refiere a una nota de Financial Times titulado “La transición energética de Colombia debe ser gradual, advierte jefe de Ecopetrol”.

En uno de los párrafos el reconocido periódico británico recuerda que Bayón dejará su cargo a finales de marzo, luego de estar siete años en la empresa. Y citó que **“el riesgo de injerencia política sigue siendo una preocupación. Aunque no existe una ley formal con respecto a su independencia del gobierno, Ecopetrol tradicionalmente se ha manejado a distancia. El gobierno no respondió a una solicitud de comentarios”.**

Además, el artículo menciona que en octubre de 2022, **Petro decidió cambiar la junta directiva de Ecopetrol, y puso una mayoría de miembros afines a su gobierno.** Y recordó una decisión polémica: **“Fue criticado por políticos y analistas de la oposición en enero después de anunciar que se haría cargo de los reguladores estatales de servicios públicos para combatir el aumento de los precios. Esa medida está siendo impugnada en la corte constitucional de Colombia”.**

MÁS LEÍDAS



15 Minutos

Maluma mostró más de lo debido. ¡Parece que fue sin querer!



Economía

¿Qué pasa si cotiza más semanas de las exigidas por la ley?



Colombia

¿Qué dijo Rossi sobre Carolina Corcho antes de dejar el Invima?



Colombia

Investigan a Nicolás Petro por supuesto lavado de activos



Economía

En riesgo más de 80 mil trabajos de domiciliarios por reforma laboral



Maicol Buitrago



Periodista y presentador emisión de mediodía en @RedMasNoticias. Pasé por las ondas hertzianas de Caracol Radio - RCN Radio. Becado por el Departamento de Estado de EE. UU. y por el Instituto Internacional de Liderazgo Histadrut - Israel, en cubrimientos periodísticos en zonas de conflicto. [+ info](#)

Temas

Ecopetrol

Ministerio de Hacienda

NOTICIAS RELACIONADAS



Economía

La economía colombiana llegaría a 2,5 % en 2023, dice...



Economía

Ecopetrol crea empresa subsidiaria en España ¿Qué hará?



Colombia

Eln estaría detrás del atentado contra oleoducto de...

MÁS NOTICIAS



Economía

“El gobierno no ha politizado ni politizará a Ecopetrol”: Ocampo le...

Por: Maicol Buitrago - hace 1 hora



Economía

Mejores frases de los invitados a Tertulias de País de Red+ Noticias

Por: Red+ Noticias - hace 2 horas



Economía

Mesfix apoyó a más de 1.100 empresas colombianas tras comprar...

Por: Gabriel Forero Oliveros - hace 4 horas